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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和5年第2回沖縄県議会(定例会)

06月26 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

1 17分 島袋　　大（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 電気料金高騰緊急対策事業の効果について

(1) 対策事業の概要について伺う。

(2) 効果について伺う。

2 本部町塩川における車両妨害禁止看板撤去について

(1) 看板撤去に至る経緯について伺う。

3 農業、畜産業振興について

(1) 沖縄型耐候性園芸施設整備事業におけるビニールハウスの補強、改修の対象施設につ
いて伺う。

(2) 酪農家と肥育農家に粗飼料の助成をしているが、繁殖農家にも助成する考えはないか伺
う。

(3) 現在、飼料高騰に対して助成している助成金の額を上げる考えはないか伺いたい。

(4) 長期の競り価格の下落に伴い当面の回復が見込めないので、給付金なりの支援金を支
給する考えはないか伺いたい。

(5) 金融機関で借入れの厳しい農家のために、基金創設ができないか伺いたい。

4 警察行政について

(1) 国道330号、国道58号の残りの二輪通行帯の規制解除についての進捗状況はどうなのか
伺う。

(2) 那覇空港保安検査場緊急対策事業の内容について伺う。

5 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和5年第2回沖縄県議会(定例会)

06月26 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

2 17分 西銘　啓史郎（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 沖縄全戦没者追悼式について

ｱ 追悼式を終えて知事の認識と見解を伺う。

(2) 島守の塔について

ｱ 建立の経緯と合祀されている方々、管理団体等について伺う。

ｲ 島守の塔慰霊祭の概要と、県の取組について伺う。

ｳ 島守の塔に対する知事と県警本部長の認識・見解を伺う。

(3) 沖縄県と兵庫県の交流について

ｱ 交流事業の現状と課題等について伺う。

ｲ 島田叡氏顕彰碑の建立の経緯と県高野連の関連について伺う。

(4) 地域外交室について

ｱ 設置目的と方針について伺う。

ｲ 担当政策参与の任命理由と活動状況について伺う。

ｳ 知事の海外出張予定先・時期・目的について伺う。

2 離島振興について

(1) 伊平屋・伊是名架橋と伊平屋空港建設の取組について伺う。

(2) 離島市町村と県の人事交流について、現状と県の見解を伺う。

(3) 久米島町クルマエビ養殖の実態と課題について伺う。

(4) 離島における漂着物や産業廃棄物の処理に関する課題について伺う。

(5) 第一航空の運航状況と課題について伺う。

3 那覇大橋の架け替え事業の現状と課題について伺う。

4 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和5年第2回沖縄県議会(定例会)

06月26 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

3 17分 下地　康教（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 地域外交室の基本方針について伺う。

(2) 台湾有事について伺う。

(3) 国民保護計画について伺う。

(4) 自衛隊ヘリ墜落事故について伺う。

(5) 久辺３区と知事の会談内容について伺う。

2 農林水産業について

(1) 台風２号による農作物被害について
たばこ生産農家への台風災害支援について伺う。

(2) 本県の農家における原油価格・物価、畜産飼料、施設園芸資材等の高騰対策の現状を
伺う。また、家畜農家を含めた畜産業への飼料支援策を伺う。

(3) 肉用子牛価格の下落がひどい。生産者奨励金の実施状況を伺う。

(4) 前議会で宮古島市における農地転用許可基準に関する事前協議状況をただしたが、そ
の後の状況を伺う。

3 社会資本整備について

(1) 下水処理の溜枡設置に係る条例変更が行われ施行されたが、その内容と施行後の状況
について伺う。

(2) 下地島空港活性化について
無償耕作者の県有地明渡しに係る対策を伺う。

(3) 県入札工事での積算ミスについて伺う。

(4) 県道マクラム通り整備状況について伺う。

(5) 県営宮古島公園整備に係る進捗状況について伺う。

(6) 宮古空港乗降場の混雑解消策について伺う。

(7) 多良間港（前泊地区）荷さばき地におけるミニ公園整備について伺う。

(8) 多良間村普天間港ターミナル建て替え工事について伺う。

4 経済・暮らしについて

(1) しまくとぅば普及推進について伺う。

(2) 離島のガソリン価格格差について伺う。

(3) 沖縄県近未来技術実証ワンストップセンターについて伺う。

(4) 美ら海水族館運営について伺う。

(5) 宿泊税について伺う。

(6) 子育て格差解消について伺う。（選手派遣費支援等）

5 福祉、医療について

(1) 離島・僻地のがん患者とその家族への診療滞在費負担軽減について伺う。
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6 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和5年第2回沖縄県議会(定例会)

06月26 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

4 17分 仲田　弘毅（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 令和６年度骨太方針について

ｱ 「骨太方針」における今年の沖縄振興に関する記述内容について、お聞かせください。

ｲ 新たな「骨太方針」と今年の方針との違いはどうか、新たな記述はあったのか伺います。

(2) 令和６年度概算要求について

ｱ ８月の「概算要求」に向け、沖縄県は内閣府に対してどの程度の要求額を見込んでいる
のか伺います。

ｲ 要求額は、沖縄県の意向を反映しているかお聞かせ下さい。

ｳ 最終的に国は、12月に2024年令和６年度沖縄関係予算を決定するとしているが、内閣
府への要請タイムスケジュールを伺います。

(3) 税制改革について

ｱ 沖縄振興に関係する税制改革事項には、どのようなものがありますか。

ｲ 税制の中で、島嶼県沖縄の各離島地域への影響が大きい揮発油税の重要性につい
て、県の認識をお聞かせ下さい。

2 中部道路行政について

(1) 与勝半島一周道路の進捗状況について伺います。

(2) これまで地元うるま市から多くの陳情要請があった県道37号線の路盤改良工事につい
て、県当局の今後の取組をお聞かせ下さい。

(3) 伊計平良川線・宮城工区の整備状況について現状を伺います。

3 教育行政について

(1) 教職員の充足について

ｱ 令和５年度、新学期を迎えた学校現場の状況をお聞かせ下さい。

ｲ 教職員定数はどのように算定され、決定されるのか伺います。

(2) 教職員の負担軽減について

ｱ 県独自に負担軽減を図る「働き方改革」や「メンタルヘルス対策」をどう進めるのか、当局
の考え方を伺います。

ｲ 部活動の地域移行が叫ばれて久しくなります。指導員の外部からの補助や予算措置等
はどうなっているかお聞かせ下さい。

(3) 学校給食について

ｱ 学校給食制度の成り立ちについて伺います。

ｲ 学校給食制度の長所（メリット）は何かお聞かせ下さい。

ｳ 県内で学校給食の保護者負担の現状を伺います。

ｴ 知事公約に掲げた学校給食費無償化は、国の予算にかかわらず、県が率先して実現
すべきと考えますが知事の見解を伺います。
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4 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和5年第2回沖縄県議会(定例会)

06月26 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

5 17分 島尻　忠明（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 那覇港港湾計画が改訂され、計画の内容の早期実現に向けた沖縄県の今後の取り組み
について

ｱ 施設の老朽化やキャパシティーの大型化といった課題の対応について伺う。

ｲ 那覇港湾の代替施設の移設への今後の取組について伺う。

ｳ 浦添第一防波堤の延伸の今後の取組について伺う。

(2) 那覇港浦添ふ頭地区の整備について

ｱ 浦添ふ頭12号岸壁の早期整備についての見解を伺う。

(3) 観光行政について

ｱ モデル観光地の採択地決定を受けての取組について伺う。

(4) 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和5年第2回沖縄県議会(定例会)

06月26 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

6 17分 仲里　全孝（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 道路整備マネジメントについて
  観光立県である沖縄県において、地域振興の観点から、移動の大半を担う道路の果たす
べき役割は大きく、那覇空港や離島を含む主要港湾、主要観光拠点へのアクセス性向上な
どに向け道路整備は重要な要素となっています。下記のとおり道路マネジメントについて知
事の考え方を伺う。

(1) 老朽化が進んでいる標識・車線の更新・補修・取替え状況を伺う。

(2) 国道・県道の街路樹の剪定を含む植栽管理状況を伺う。

(3) 国道・県道の維持管理の年間費用を伺う。

(4) 国道・県道の渋滞解消対策状況を伺う。

(5) 国道329号、金武町付近（県道104号線）ヘスマートインターチェンジ設置の要望があるが
進捗状況を伺う。

(6) 国道329号から屋嘉インターチェンジ向け（県道88号線）へのアクセス道路延長工事（金
武町60号線使用）の進捗状況を伺う。

(7) 国道331号から仲泊方面でのアクセスエリアで事故が多発しているが、対策を伺う。

2 離島振興について
　離島振興なくして沖縄の振興なしという考えの下、「新たな離島振興計画」に基づき「持続
可能な離島コミュニティの形成」を基本方向とし、社会・経済・環境が調和する持続可能な海
洋島嶼圏の形成に向け取り組んでいくということですが、下記のとおり知事の考え方を伺う。

(1) 伊是名・伊平屋架橋、伊平屋空港整備の進捗状況を伺う。

(2) 仲田港及び運天港の屋根つき荷さばき施設整備の早期実現について

(3) 老朽化が進んでいる伊平屋村離島振興総合センター建て替えの早期実現について

(4) 「持続可能な離島コミュニティの形成」とあるが内容を伺う。

3 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和5年第2回沖縄県議会(定例会)

06月26 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

7 17分 大浜　一郎（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 地域外交室について

ｱ 地域外交室の基本方針及び展開する具体的施策について

ｲ ７月の知事訪中時に中国政府へ度重なる沖縄県尖閣諸島領海侵入、EEZ内ミサイル着
弾等に対する厳重抗議及び沖縄周辺の緊張緩和を問う必要性について

(2) 習近平国家主席による「琉球」への言及に対する知事の評価について

(3) 図上訓練を経て課題となった有事の際の離島住民保護への知事の認識と今後の対策に
ついて

2 八重山地域の課題について

(1) リゾート施設を含むゴルフ場建設について

ｱ 許認可等諸手続の進捗状況について

(2) 県発注公共工事について

ｱ 地元企業優先発注要請への対応について

ｲ 分離・分割発注及び建設資材等実勢価格の採用、設備工事等の適正工期への配慮に
ついて

ｳ 空港アクセス道路の進捗状況について

(3) 農業振興について

ｱ 仕組み改定による農林水産物流通条件不利性解消事業において農畜産物輸送実態
への配慮等、生産者の懸念に対する対応について

ｲ 和牛繁殖生産者が直面する子牛価格低迷と飼料高騰への県独自の支援拡大について

ｳ 新規就農者に対するスタートアップの支援拡充について

(4) 水産業振興について

ｱ 新規就業者の確保・定着に向けた支援拡充について

ｲ 養殖事業推進における養殖施設整備、良質な種苗生産体制の充実について

(5) 教育行政について

ｱ 離島の児童生徒部活動島外派遣費の家計負担軽減への支援拡大について

(6) 離島医療体制について

ｱ 旧八重山病院跡地の利活用の現況計画について

ｲ 八重山地区医療提供体制協議会開催以降の医療スタッフの充足状況について

ｳ 八重山地域における介護医療院整備の必要性について

ｴ 急患搬送へリポートの設置計画の進捗状況について

3 事業者のコロナ融資返済に伴う資金繰り対策について

(1) ゼロゼロ融資返済がピークを迎えるにあたり、事業者への迅速かつ具体的な支援体制に
ついて
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4 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和5年第2回沖縄県議会(定例会)

06月26 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

8 17分 仲村　家治（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 平和行政について

(1) 今年の慰霊の日の知事の所感をお聞きします。

(2) 各遺族会主催の慰霊祭の実施状況を伺う。

(3) 元全学徒の会の詳細を伺う。

2 道路行政について

(1) 沖縄県における老朽化により早急な対策が必要な道路・橋梁等について伺う。

(2) 県道７号線の小禄交差点事故防止のため、山下から豊見城向け直進道路の破線引き・カ
ラー・アスファルト舗装の進捗状況はどうか伺う。

(3) 同交差点のポケットパークと沖銀小禄支店側の横断歩道の白線引き直し及び歩行者安
全確保の対策について伺う。

3 アチコーコー豆腐存続の対策の進捗状況について

4 海の安心・安全について

(1) 沖縄県の水難事故の現状が全国と比べてどのような状況にあるか、過去３年間のデータ
も含めて伺いたい。

(2) 改正された水難事故防止条例の第３条に県の責務が明記されているが、自然海岸の管
理者である県知事は責任を果たしてきたのか伺う。

(3) 今般の水難事故に対して、各部局による水難事故防止に向けた取組と具体的な達成目
標について伺いたい。

(4) 日本ライフセービング協会が普及を進めている、AIカメラによる海の見守りシステムを知っ
ているか伺う。

(5) 指定管理者制度について、県内では多くのパブリックビーチが指定管理者制度を取り入
れているが、選定後の業務内容や関係業者に関するチェック体制はどのようになされてい
るか伺う。

5 我が党の代表質問との関連について


